

Par | le 2010-05-28 @ 12:54:28

Jean Letarte, maître-académicien AIBAO, vous invite à l'exposition des «anciens de l'École des Beaux-arts de Québec»

LE COLLECTIF «HORIZONS MULTIPLES»

Maître Jean Letarte et Monsieur Raoul Hunter, sculpteur, faisaient partie du collectif des «anciens de l'École des Beaux-arts de Québec.»

Le vendredi 21 mai dernier, à la BIBLIOTHÈQUE ÉTIENNE PARENT DE BEAUPORT, en la salle Jean-Paul Lemieux, 3515, rue Clémenceau, à Beauport, le vernissage des anciens s'est déroulé dans une atmosphère des plus conviviales.



l'exposition se poursuivra jusqu'au 27 juin 2010.



Une vingtaine d'artistes ont dévoilés près d'une cinquantaine d'œuvres lors de ce vernissage. [Maître Letarte](#) et son épouse, [Monique Trempe](#), elle aussi membre de l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec, nous ont concocté un petit reportage photographique pour vous donner un compte-rendu du vernissage et un avant-goût de cette exposition. Je vous laisse lire l'extrait que les organisateurs ont rédigé pour nous présenter cette exposition (source Bibliothèque Étienne Parent).

Des collègues de l'époque de l'école des Beaux-Arts de Québec se regroupent sous le thème : Horizons multiples. On retrouvera ces passionnés de la première heure,



fidèles à leurs amitiés et leurs parcours respectifs dans une exposition d'œuvres issues des divers





ateliers de ces artistes d'expérience qui, dans plusieurs cas, ont influencé le développement des arts visuels au Qu'ébec.



Pour cette 7e édition, un éventail d'oeuvres éclectiques provenant de cette banque de créateurs inspirés, aux points de vue affirmés et variés donnera l'occasion de constater toute la richesse de cette force créatrice. À voir et ... à aimer !



